

Abschied und Dank

Winterthur, im August 2019

Wir haben Abschied genommen von

Kurt Müller

8. Oktober 1927 – 10. Juli 2019

- Danke den Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die sich so zahlreich mit uns von Kurt verabschiedet haben.
- Danke für die vielen tröstenden Worte, jeden Händedruck und jede stille Umarmung in traurigen Momenten.
- Danke dem Gemeindeführer Peter Koller und Pfr. Felix Reutemann für die persönliche und würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.
- Danke allen, die im Sinne von Kurt die Caritas Zürich und das Antoniushaus Solothurn mit Spenden unterstützt haben.

Ruth Müller-Niedermann und Familie